

Biker Cross Anlage der RWTH Aachen

Einweihung der Biker Cross Anlage am 21. Juli 2007

Liebe Sportinteressierte,

am 21. Juli wird die Biker Cross Anlage der RWTH Aachen in der Forckenbeckstraße / Ecke Seffenter Weg eingeweiht.

Dieses Event ist ein Muss für jede/n Biker Cross Fahrer/in oder Interessierte/n. Die Anlage wird um 12:00 Uhr von Nico Sperle, Leiter des Hochschulsportzentrums der RWTH Aachen (HSZ), und Frau Gabriele Golubowitsch, Baudirektorin des Dezernats Bau- und Betriebstechnik der RWTH Aachen, feierlich eröffnet.

Nach der Einweihung der Anlage um 12:00 Uhr kann zunächst ein spektakuläres Showfahren in entspannter Atmosphäre bestaunt werden.

Im Rahmen eines Eröffnungs-Jam können Biker mit entsprechender Ausrüstung die Anlage zwischen 13:30 Uhr und 18:00 Uhr zum freien Fahren nutzen. Wer sein Können hier richtig unter Beweis stellen möchte, nimmt am darauf folgenden „Best Flow Contest“ ab 18:00 Uhr teil.

Dabei ist natürlich auch für das leibliche Wohl gesorgt. Es gibt einen Getränkestand, und es gibt Gegrilltes für den kleinen Hunger.

Für Eröffnungs-Jam und Best Flow Contest ist eine Anmeldung unter http://hochschulsport.rwth-aachen.de/sportarten/aktueller_zeitraum/_biker_cross_anlagener_ffnung.html erforderlich.

Die Idee zum Bau der Anlage wurde von studentischer Seite vor ca. 2 Jahren an das HSZ herangetragen. In einem langen Genehmigungsverfahren hat das HSZ in Zusammenarbeit mit der Bauabteilung der Hochschule rechtliche Voraussetzungen geklärt, ein geeignetes Grundstück gefunden und die Rahmenbedingungen abgesteckt. Konzepterstellung und Bau der Anlage wurden dann von den Studierenden durchgeführt.

Im Alltag ist die Biker Cross Anlage jederzeit und für jeden offen. Entsprechende Ausrüstung und verantwortungsvolles Verhalten sind natürlich vorausgesetzt.

Weitere Informationen: www.hochschulsport.rwth-aachen.de

Mit freundlichen Grüßen
Das Team des Hochschulsportzentrums

Aachen, den 17.07.07

gez. i.A. Stephan Werland